



10/2



スクールコンサート

大崎小学校で、新潟県ゆかりのプロ音楽家で作る「新潟ARS NOVA」が、すてきな演奏を披露しました。児童たちは、豪華な伴奏に合わせ校歌を合唱しました。

10/8



近代3種日本選手権出場者が市長を表敬訪問
市在住の4人の選手が「近代3種日本選手権大会兼JOCジュニアオリンピックカップ」への出場を市長に報告しました。この大会は、世界大会選考会を兼ねています。

10/20



新潟県・南魚沼市 総合防災訓練（会場：浦佐地区）

新潟県との共催で、地域住民と防災関係者との連携や協力体制の強化を目的に、例年より大規模な訓練を行い、多くの関係機関や地域住民のみなさんが参加しました。

10/21



除雪出動式 ～最強の除雪体制、始動～

塩沢除雪ステーションを会場に南魚沼地域合同の除雪出動式を開催し、南魚沼地域の各道路管理者と除雪作業従事者、南魚沼警察署、南魚沼市観光協会、石打小学校の児童と上関保育園の園児などが参加しました。

10/22



サポカー体験試乗会

高齢者交通安全教室としては初めてセーフティ・サポートカー（略称：サポカー）の体験試乗会を開催し、衝突被害軽減ブレーキなどの安全装置を体感していただきました。